



La CHS continúa con los trabajos de rehabilitación de la presa de Santomera

La instalación de dos escudos permitirá la sustitución de las válvulas y compuertas de regulación de la toma de la presa

25.abril.2023.- La Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) continúa con los trabajos destinados a rehabilitar la toma intermedia de la presa de Santomera. Para ello, se van a instalar dos escudos que permitirá las maniobras para la sustitución de las válvulas y compuertas de regulación del desagüe de la presa

La próxima maniobra será la colocación de dos escudos de estructura metálica en las dos embocaduras de la toma intermedia ubicada en el paramento de aguas arriba de la presa. Para realizar estos trabajos ha sido necesaria la utilización de un equipo de buzos y una grúa de gran tonelaje.

La colocación de estos escudos tiene como objetivo poder taponar las conducciones y cortar el paso de agua permitiendo realizar en seco los trabajos de desmontaje y sustitución de las válvulas y compuertas que regulan la circulación de agua a través de la presa por esta toma.

Antes de llevar a cabo estas maniobras, los operarios han tenido que realizar trabajos de retirada y reubicación de sedimentos en el entorno de la embocadura de la toma con el uso de bombas hidráulicas auxiliadas por equipos de buzos para, a continuación, retirar las dos rejillas de estructura metálica que protegen las embocaduras de la Toma. Esta última tarea también ha requerido el trabajo de equipos de buzos para el corte de los anclajes de las rejillas al paramento de la presa.

Finalmente, la obra, declarada de emergencia, tiene un presupuesto de 1.238.906,50 € y contempla la reposición de los desagües intermedios de la presa de Santomera a su situación original en la toma intermedia de la presa del citado embalse.